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Ja blumige Worte. Ja und? Er kam 2015. Die sportliche Situation hat sich aber mittlerweile
dramatisch zugespitzt. Und je mehr Spiele wir verlieren, umso höher der finanzielle Schaden.
Ein Gegensteuern war unumgänglich, alles andere wäre grob vereinsschädigend gewesen.
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